

Die 2. Saison für das Team Nutrixxion-4Fun powered by RennRad ist beendet. RennRad zieht ein erstes Fazit, die Nutrixxion-Macher planen schon fürs nächste Jahr.

Ende gut, rauf aufs Rad

Mit dem großen Finale des German Cycling-Cups in Münster ist am Tag der Deutschen Einheit also die zweite Saison des 4Fun-Teams zu Ende gegangen. Auch wenn die Analyse der persönlichen Leistung in der Saison bei jedem Einzelnen durchaus unterschiedlich

ausfällt, sind sich die Schwarz-Grünen in einem doch einig: Das Team Nutrixxion-4Fun macht Fun und Lust auf mehr. Obwohl oft verteilt über die verschiedenen Strecken und damit nur in Kleingruppen am Start stehend, war der Teamspirit egal ob vor dem

Rennen, bei letzten Materialdiskussionen oder nach dem Rennen beim Energieauffüllen am Nutrixxion-Stand spürbar. Größter Makel der Saison ist der elfte Platz in der Teamwertung, den es im nächsten Jahr zu verbessern gilt. Ansonsten können sich die Resultate der Einzelnen durchaus sehen lassen. Sieben von neun Fahrerinnen und Fahrern erreichten trotz sehr unterschiedlich vieler Renn-einsätze Plätze in den Top 50 der jeweiligen Altersklasse. Den vier Damen gelang mit Katharina auf 1, Britta auf 6, Birte auf 11 und Katja auf 19 ebenso der Sprung in die Top 20 wie Klaus, der auf dem 18. Rang logiert. Mit nur vier bzw. fünf Renneinsätzen erreichten Uli Platz 43 und Kai Platz 45 in ihren Mastersklassen. Ebenfalls auf nur vier bzw. fünf Einsätze kamen Axel und Lutz, die nun Platz 295 bzw. 101 innehaben.

Bild oben: Birte Lauer mit dem silbernen Pokal für Gesamt- und Alterswertung.
Bild links: Dr. Georg Sondern hat vor dem Start gut lachen.
Bild oben rechts: Das Team ist startklar.
Bild Mitte rechts: Platz 3 für Britta Wiessner.
Bild unten rechts: Kai Lorenz und Katharina Garus scheinen siegessicher.



Kaum ist die Rennradsaison des Team Nutrixxion-4Fun zu Ende gegangen, laufen hinter den Kulissen bereits die Vorbereitungen für das nächste Jahr auf Hochtouren. Die Jedermänner des Dortmunder Radrennstalls haben auch 2011 wieder viel vor. »Voller Vorfreude erwarten wir bereits jetzt die neue Saison«, freut sich Mark Claußmeyer, Initiator und Sponsor in Personalunion. »Das Nutrixxion-4Fun-Team ist ein sehr wichtiger Teil unseres Gesamtengagements. Wir möchten unseren Part dazu beitragen, dass noch mehr Leute diesen wunderschönen Sport für sich entdecken oder diesem weiterhin erhalten bleiben. Dafür bieten wir ein attraktives Rundum-sorglos-Paket.«



Bewerbungscountdown läuft

Der Countdown für die Bewerbung läuft. Ausgestattet mit Trainingsplänen und Topmaterial geht es ins Profitrainingslager nach Mallorca.

Die 4Fun-Mitglieder genießen eine organisatorische Rundumbetreuung und haben einen Ansprechpartner im Team, der sich um die Belange der Hobbyradfahrer kümmert. Alle 4Fun-Jedermänner bekommen ein offizielles Nutrixxion Team-Fahrrad von Corratec, Teambekleidung von Ausrüster Cuore, einen Profi-Radhelm von ABUS, Wildcards für alle Rennen des German Cycling-Cups und eine professionelle Leistungsdiagnostik und Trainingspläne vor Saisonbeginn. Das erste Highlight wartet auf die Teammitglieder schon im Februar.

Dann haben die Jedermänner die Möglichkeit, am alljährlichen Teamtrainingslager auf der Sonneninsel Mallorca teilzunehmen. Dort wartet eine Woche Training mit dem Nutrixxion Frauenprofiteam und den männlichen Profis des Teams Nutrixxion-Sparkasse auf die Hobbyradfahrer.

»Komm ins Team – Be part of it!« Unter diesem Motto trainiert und radelt das Nutrixxion-4Fun-Team 2011 in seine dritte Saison. Aktuell tragen insgesamt 13 Fahrerinnen und Fahrer aus dem gesamten Bundesgebiet das Trikot des Nutrixxion-4Fun-Teams. Sowohl Neueinsteiger als auch erfahrene, ambitionierte Fahrerinnen und Fahrer machen die Mischung des Teams aus. Im Vordergrund steht der Teamgedanke, das Fahren in der Gemeinschaft des Team Nutrixxion.

Treffpunkt Nutrixxion Community

Ob bei gemeinsamen Trainingsausfahrten oder im World Wide Web – die Nutrixxion Community mit ihrem virtuellen Treffpunkt bietet zahlreiche Möglichkeiten. Auf www.nutrixxion.de treffen sich die Teammitglieder, um Erfahrungen und Themen auszutauschen und Trainingspartner zu finden. Darüber hinaus hat sich Teamchef Mark Claußmeyer ein besonderes Schmankerl ausgedacht: »Alle Hobbyradfahrer, die sich unser limitiertes Nutrixxion Team-Trikot kaufen, erhalten bei allen Radveranstaltungen einen kostenlosen »Refill« der Trinkflaschen an unserem exklusiven Nutrixxion-Stand.«

